

## Aktion Saubere Landschaft

Dank zahlreicher Helfer wurde auch in diesem Jahr bei der kreisweiten Aktion „Saubere Landschaft“ wiederum viel Müll in unserem Gemeindegebiet gesammelt. Allen die Mitgeholfen haben sage ich an dieser Stelle meinen herzlichsten Dank.



## Neue Tornetze am Bolzplatz

Zur Freude der Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde wurden in diesen Tagen die neuen Tornetze am Bolzplatz befestigt. Die bisherigen Netze waren durch starken Gebrauch und Witterungseinflüsse defekt und unbrauchbar geworden. Ich bitte die Nutzer des Bolzplatzes mit den neuen Tornetzen sorgsam umzugehen.



Ortsbürgermeister Gerhard Hehl